



創立115周年

なりたたい君からなれる自分へと変わる 夢から現実へ

創立記念式典

今年15日で創立百十五周年を迎える沖縄工業高等学校の創立記念式典が14日午後執り行われました。

生徒会長の指揮、吹奏楽(音楽)同好会演奏による校歌斉唱で始まりました「写真上右」。校長、生徒会長のあいさつの後、同窓会・後援会より2学年各クラス1名に奨学金が贈呈されました「写真上中」。今年度はさらに創立百十五周年を記念して、老朽化した学校車の代わりに新しいマイクロボスが贈呈されました。贈呈に用いたキーの模型は、建築科3年生が製作したものです「写真上左」。近々、納車され、部活動などで大いに活用される見込みです。

表彰伝達

引き続き先頃開催された「平成29年度沖縄県高等学校総合体育大会」等の表彰伝達が行われました「写真中」。表彰されたチーム、個人は次の通り。

県総体ウエイトリフティング。男子団体3位。53kg級2位、榮着(土木2年)。53kg級3位、本郷尚征(工化3年)。56kg級2位、新垣匡

史(情電3年)。69kg級3位、大城雄寛(生情2年)。85kg級3位、糸教礼央(土木3年)。94kg級2位、請舛光俊(工化3年)。105kg級1位、



名護毅(建築3年)。県総体フェンシング。学校対抗準優勝。フルーレ2位・エペ1位、森田佑情電2年)。エペ2位、慶田花彪磨(II)。サーブル1位、比嘉貴太郎(II)。サーブル3位、當真尚也(II)。

県総体弓道。男子団体3位、謝花佑太・赤嶺康弘・上原鳳矢(情電3年)、照屋和(電機3年)、大城勇次・賀教玲(情電2年)、水野魁(建築2年)。県総体テニス。男子団体3位、金城一矢・照屋隆道



(電機3年)、比嘉健登(情電3年)、馬上廣貴・桃原玲雄(電機2年)、長嶺大介(建築2年)。県総体ボウリング。男子団体優勝、座波泰俊(建築3年)、前泊佑樹(工化3年)。第17回全国高校生ものづくりコンテスト沖縄大会旋盤作業部門3位、長曾圭佑(電機3年)。

第18回高校生ものづくりコンテスト沖縄県大会電気工事部門準優勝、伊禮隼人(情電2年)。電子回路組立部門3位、謝敷宗我(情電3



野球部推戴式

三番目に、野球部推戴式が行われ、キャプテンが決意表明しました「写真下右」。野球部は、今夏開催される第99回全国高校野球選手権沖縄大会において、1回戦を18日(日)午前11時半よりコザしんきんスタジアムにおいて辺土名高校と対戦します。推戴式では、男子バスケットボール部の友情応援と、野球部1年+吹奏楽(音楽)同好会による合同応援も披露されました「写真下中」。演奏には数学の高里先生と、音楽の知念先生もトランペットで加わり、大いに盛り上がりました。

生徒総会

最後は生徒総会です。前年度の活動報告並びに決算計画並びに生徒会予算が提案され異議無く承認されました「写真下左」。

